
PREGUNTAS FORMULADAS POR ESCRITO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN 

ORDINARIA DEL PLENO DE 26-01-2017. 

PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 16.42.- Del Sr. Berzal sobre publicidad contratada con los diarios ABC y El Mundo el último año. 

    16.43.- Del Sr. Berzal sobre el soterramiento de la rotonda M-503. 

    16.44.- Del Sr. Berzal sobre el colector interceptor de aguas pluviales. 

  16.45.- Del Sr. Berzal sobre el Plan PRISMA 2016-2019 en Pozuelo de Alarcón. 

    16.46.- Del Sr. Berzal sobre el desbrozado y limpiado en la Cañada de la Carrera. 

    16.47.- Del Sr. Berzal sobre el aumento de sueldo bruto del Coordinador General para 2017. 

    16.48.- Del Sr. Berzal sobre el cese de la titular del órgano de apoyo a la Junta de Gobierno Local. 

    16.49.- Del Sr. Berzal sobre el incendio en el polideportivo El Torreón. 

    16.50.- Del Sr. Berzal sobre la escuela infantil La Encina. 

    16.51.- Del Sr. Berzal sobre plantas de adelfa en Pozuelo de Alarcón. 

    16.53.- Del Sr. Berzal sobre póliza de responsabilidad civil del fotógrafo del ayuntamiento.. 

 16.54.- Del Sr. Moreno sobre el avistamiento de un meloncillo en la zona del arroyo Meaques. 

    16.55.- Del Sr. Moreno sobre la elevada contaminación del arroyo Prados de Torrejón. 

    16.56.- Del Sr. Moreno sobre la plaga de conejos. 

    16.58.- De la Sra. Espinar sobre nidos de cotorras en el arbolado de la plaza de España. 

    16.59.- De la Sra. Espinar sobre las inversiones anunciadas en el Presupuesto 2016. 

    16.60.- De la Sra. Espinar sobre el protocolo de auxilio del Hospital Quirón. 

    16.61.- Del Sr. González A. sobre restricciones de tráfico en Somosaguas. 

  PREGUNTAS     FORMULADAS    POR    EL    GRUPO    MUNICIPAL   SOCIALISTA    DE 

 RESPUESTA ESCRITA. 

      16.21.- Del Sr. Cobaleda sobre el fomento de la contratación pública ecológica y sostenible. 

      16.22.- Del Sr. Cobaleda sobre el inventario de emisiones de referencia en Pozuelo de Alarcón. 

      16.23.- Del Sr. Cobaleda sobre el plan de acción para la energía sostenible en el municipio. 

 16.24.- Del Sr. Cobaleda sobre el plan de fomento del ahorro energético en Pozuelo de Alarcón. 

      16.25.- Del Sr. Cobaleda sobre actuaciones en la lucha contra el cambio climático. 

      16.26.- Del Sr. González B. sobre el complejo comercial El tren de Tiendas en La Estación. 

      16.27.- Del Sr. González B. sobre conversaciones con la Fundación Orensanz. 

      16.28.- Del Sr. González B. sobre el programa de ayudas al nacimiento. 

      16.29.- Del Sr. González B. sobre la lucha contra la brecha salarial en Pozuelo de Alarcón. 

 16.30.- Del Sr. González B. sobre la gestión de reclamaciones. 



      16.31.- Del Sr. González B. sobre el Consejo Social de la Ciudad. 

      16.32.- De la Sra. Moreno sobre un Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos. 

      16.33.- Del Sr. González B. sobre deducciones fiscales por rehabilitación de viviendas.     

      16.34.- Del Sr. González B. sobre el programa para la eficiencia energética. 

      16.35.- Del Sr. González B. sobre el programa para la dotación de ascensores. 

      16.36.- Del Sr. González B. sobre la adaptación de edificios para personas con movilidad reducida. 

      16.37.- De la Sra. Moreno sobre la ordenanza reguladora de la inspección técnica de edificios. 

      16.38.- De la Sra. Moreno sobre rotonda del API 3.5-02 “Somosaguas Sur” junto a La Cabaña. 

      16.39.- De la Sra. Moreno sobre la calefacción del polideportivo Carlos Ruiz. 

             

 

 PREGUNTAS FORMULADAS POR EL GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO DE 

RESPUESTA ESCRITA. 

 

      

     16.1.- Del Sr. Sanz sobre la Red Wifi Municipal. 

     16.2.- Del Sr. Sanz sobre la recogida de poda. 

     16.3.- Del Sr. Sanz sobre el cruce del carril bici con la C/ Juan Pablo II. 

     16.5.- Del Sr. Sanz sobre la calefacción en las bibliotecas. 

     16.6.- De la Sra. Pina sobre el premio del concurso del cartel de la Feria del Libro. 

     16.7.- Del Sr. Sanz sobre desperfectos en el parque Fuente de la Salud. 

     16.8.- Del Sr. Sanz sobre el nuevo centro de salud. 

     16.9.- Del Sr. Sanz sobre el gravamen de tendido eléctrico.  

     16.10.- De la Sra. Pina sobre los horarios de aparcamiento en la C/ Portugalete. 

     16.11.- Del Sr. Gómez sobre el premio “Corazón de Piedra”. 

     16.12.- Del Sr. Gómez sobre la situación del Jefe de Gabinete de Alcaldía. 

     16.13.- Del Sr. Gómez sobre parcelas de El Maisán. 

     16.14.- Del Sr. Gómez sobre el dispositivo de tráfico del 14 de enero de 2017. 

     16.15.- Del Sr. Gómez sobre la accesibilidad en Los Horcajos. 

     16.16.- Del Sr. Gómez sobre la mediación en el conflicto entre FCC y sus trabajadores. 

     16.17.- Del Sr. Gómez sobre la basura en el cauce del arroyo Pozuelo. 

     16.18.- Del Sr. Gómez sobre la caza furtiva en el Humedal de Pozuelo. 

     16.19.- Del Sr. Gómez sobre las sesiones anuales de la Comisión de Vigilancia de la Contratación. 

     16.20.- De la Sra. Pina sobre subvenciones para asociaciones culturales denegadas. 
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